

La randonnée de Brains, prévue initialement fin septembre 2023, annulée à cause de la canicule a été reportée ce dimanche 23 juin 2024 !

17 personnes présentes, 13 à cheval, un attelage et un vététiste !

Un temps super agréable même un peu chaud dans l'après-midi (25°).

Après le traditionnel café et petits gâteaux, départ vers 9h45 pour les premiers, par petits groupes, pour les 28 km prévus !

Malgré le temps exécration de la semaine précédente, nous avons parcouru des chemins agréables et secs, avec par endroit un peu de boue !

Des paysages variés entre la campagne et les marais, en rencontrant par ci par là quelques écrevisses ☺

Fabienne nous avait prévu la pause déjeuner, au 19 ème km, au bord de l'Acheneau, le port d'Hamoneau ; un endroit fort sympathique, à l'abri du soleil, pour le confort des chevaux et des cavaliers !

Apéritif, bien sûr, offert par l'association et chacun s'est rassasié avec son pique nique !

Restait 9 km à parcourir pour regagner l'aire de départ !

De l'avis de tous, un bien bel itinéraire ; merci à Fabienne de nous l'avoir proposé et d'avoir effectué l'intendance.

Merci également d'avoir œuvré afin d'avoir l'accord de ce superbe emplacement pour stationner nos véhicules !

Merci aux propriétaires du Haras d'Athéna de nous avoir permis d'envahir leur structure qui est vraiment superbement entretenue et de toute beauté !

Denis